
剣道部のみなさんへ

みなさん，お元気ですか？思うように稽古ができないまま臨時休
業を迎えてしまい，みなさんの元気な姿を十分に見られなかった
ことを残念に思っています。１年生のみなさん，入部お待ちして
います！

この臨時休業中に，基本を見つめ直し，
今だからこそできること・やるべきことに
積極的に取り組んでおきましょう！

剣道部顧問 城谷


